

SPREEWALD-TALK IN LÜBBENAU



Prominentester Gast des Spreewald-Talks gestern Nachmittag in Lübbenau war Ministerpräsident Matthias Platzeck (SPD). Der Landesvater wurde noch vor dem Haus von Komiker Lulu mit Handschlag begrüßt, ehe in der Gaststätte „Zum grünen Strand der Spree“ in lockerer und ungezwungener Runde geplaudert wurde. Die

Band „UC“ hatte wieder zum Spreewald-Talk eingeladen und präsentierte Prominente aus dem Showbusiness und der Politik live auf der Bühne. Alle verzichten auf Ihre Gage, der Erlös kommt der Spendenaktion „Wir helfen“ zugute, die in Not geratene Menschen in der Region unterstützt.

Foto: Roland Hottas